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Compte-rendu du Conseil d’école du 9 novembre 2021

Présents :

Municipalité. M. RIGOLLET.

Représentants  de  parents.  Mmes  et  MM.  AL  SHARIF,  BARBE,  FONSECA,  GAUTIER,
GAPIER, MAZOU, NDEMENGANA, ROMAT, TOUABI.

Equipe  pédagogique.  Mmes  et  MM.  ALLEGRINI,  BARGEL,  BRUZAC,  BOUEROUX,
CHAUSSENERY, DUPUY, FERRAND, FORTIER, FOUCHER, FOUGEOT, GIRET, LAMOME,
LE  GAYAN,  LIEVRE,  LOURDEAU,  MADEC,  MALBERT,  PANNETIER,  PERUCHON,
RICHARD LAVASTRE, RODRIGUEZ, SEBILE, YACOUBA SALIFOU.

Excusés :

M. BONNET, IEN.
Mme FAYOL, DDEN.
Mmes  BELLET,  CHASSAING,  DELAYRE,  DESVIGNE  et  PICQUET  BILLAUDEAU,
représentant les parents d'élèves.
Mme EON et M. MOREAU, enseignants.

                          
ORDRE DU JOUR     :  

Composition et attributions du conseil d'école
Fonctionnement de l'APS, présenté par Madame GATINEAU, responsable.
Approbation du précédent compte-rendu
Vote du règlement intérieur
Vie scolaire et projets pédagogiques
Point financier et travaux
Calendrier des conseils d'école
Questions diverses



PRÉAMBULE  

       Mme CHAUSSENERY accueille les membres du conseil.

       Mme FAYOL est la nouvelle DDEN de l'école.

1. COMPOSITION ET ATTRIBUTIONS DU CONSEIL D’ÉCOLE  

    Les textes réglementant le conseil d’école sont présentés aux membres. Le conseil adopte
son règlement intérieur.

    M. MAZOU est volontaire pour la fonction de secrétaire des conseils.

2. FONCTIONNEMENT DE L'APS, PRÉSENTÉ PAR MADAME GATINEAU, RESPONSABLE  

    Pour donner suite aux questions de représentants de parents lors du précédent conseil,
Mme GATINEAU expose l'organisation et les projets des accueils périscolaires maternelle et
élémentaire.

    Le début d'année a été difficile, beaucoup d'animateurs manquant à l'appel. Le protocole
sanitaire est identique à celui de l'année précédente (plans de tables par classe notamment)
pour faciliter les traçages. Les effectifs d'élèves accueillis sont en hausse, en particulier le soir
en élémentaire.

     «L'humain et l'animal» est le thème du projet éducatif retenu par la ville cette année.

     Montant des crédits annuels alloués aux accueils :

– 344,80 euros pour la maternelle

– 415,20 euros pour l'élémentaire.

3. APPROBATION DU PRÉCÉDENT COMPTE-RENDU  

    Le compte-rendu du précédent conseil est adopté à l'unanimité.

4. VOTE DU RÈGLEMENT INTÉRIEUR  

   

    Le règlement intérieur de l'école, sans modification, est adopté à l’unanimité.

5.VIE SCOLAIRE     / INFORMATIONS DIVERSES  

    Deux classes ont été ouvertes lors de la rentrée 2021 (GS et PS). L'ouverture d’une
classe de PS permet d'accueillir  les élèves dans de meilleures conditions pédagogiques,
néanmoins, l'effectif total de la maternelle demeure élevé. Pour la PS, il s'agit de l'attribution
d'un poste et non d'un moyen. En conséquence, une vigilance accrue quant aux effectifs des
classes sera donc nécessaire lors de l’établissement de la carte scolaire 2022.



    Les effectifs et répartitions pédagogiques sont présentés au conseil. Actuellement, l’école
comprend 22 classes pour un nombre total de 364 élèves.

     Les dispositifs qui accompagnent la scolarité des élèves sont présentés au conseil avec
notamment :

 Dispositifs de l’Éducation nationale :

– Le RASED ;

– Le dispositif UPE2A ;

– L’APC.

 Dispositifs des partenaires de l’école :

– Le PRE (programme de réussite éducative) ;

– Le CLAS (accompagnement à la scolarité). Les périodes d'accueil ont été modifiées ;
le cycle 2 bénéficie du CLAS en périodes 2 et 3, le cycle 3 en périodes 4 et 5 ;

– Le partenariat avec le conservatoire ;

– L’ACSEP (activités sportives ou culturelles sur les temps périscolaires) ;

– Les PDGD (spectacles et cinéma) ;

– Les classes de villes et les parcours citoyens pour les classes élémentaires ;

– Les ASM (activités sportives municipalisées).

 Les projets :   

 Ateliers floraux en période 1, avec « Rosa Candida », dans quatre classes ;

 Journée à Lathus le 16 mai 2022 pour deux classes de maternelle ;

 Séjour à Lathus les 16 et 17 mai 2022 pour quatre autres classes de maternelle ;

 Séjour à Oléron de nouveau reporté en 2023 ;

 Un projet EAC marionnettes pour huit classes de maternelle ainsi que pour un groupe
de parents volontaires ;

 Projets avec le conservatoire pour huit classes dont deux classes de « Musidanseurs »
en cycle 3 ;

 Classes de ville et parcours citoyens pour sept classes élémentaires ;

 Projet AFEV de lecture à domicile pour tous les GS et CP volontaires ;

 Une  journée  au  cirque  Octave  Singulier  pour  trois  classes  de  CP.  Cette  journée
précédera un cycle cirque en EPS ;

 Une journée à Beauvoir pour la classe de TPS ;

 Dispositif PDGD ou  « école et cinéma » pour l'ensemble des classes ;

 Sorties scolaires dont celles au Bois-de-Saint-Pierre pour les classes de ville ;

 Une classe bleue est en cours de réflexion pour les trois GS.

    Les autres projets (actions-parents, ateliers pâtisseries et fête d'école notamment) seront
conduits en fonction de l'évolution de la situation sanitaire. Le marché de Noël est annulé.



 Projet action-recherche

    Les chercheurs se sont installés à la rentrée et ont débuté, auprès des élèves, les premiers
tests. La recherche est étendue à l'ensemble des élèves de maternelle.

    Mme BARBE, représentant de parents, souhaite un complément d'information quant au
contenu du projet. La demande sera transmise à M. ALAMARGOT, directeur de la recherche.
Une rencontre avec les parents a été envisagée lors de la préparation du projet.

 Enquête statistique, panel de PS inscrits en 2021

     L'école a été tirée au sort pour participer à une enquête statistique obligatoire du ministère
de l'Education nationale qui a pour objectif d’analyser les parcours scolaires des élèves. Les
PS de Mme BOUEROUX sont retenus pour le panel. Les familles concernées recevront une
information individuelle.    

 Sectorisation de collège

     Le transfert des élèves de l'école vers le secteur du jardin de Plantes à la rentrée 2022 est
actuellement en discussion. Par ailleurs, le principal du collège Jules VERNE rencontrera les
parents de CM2 à l'école, le 23 novembre 2021. 

 Évaluations nationales

     Des évaluations nationales ont été conduites en première période au CP et au CE1.

 La sécurité à l’école

    Un exercice incendie a été réalisé le 30 09 2021.

    Un exercice attentat / intrusion (évacuation) a été réalisé le 21 10 2021.

 La santé à l'école

    La situation sanitaire de l'école est délicate, 10 classes ont été fermées depuis la rentrée
scolaire.  Dès le 8 novembre,  le protocole sanitaire et  de fonctionnement a été rétabli  au
niveau 2. Une campagne de tests salivaires a été menée à l'école du 22 au 23 septembre.
Deux cas positifs à la Covid-19 ont été décelés à l'issue de cette campagne.

    Les visites médicales des MS sont en cours, celles des PS et CP programmées.

   La campagne de prévention MT DENTS, qui s'adresse aux élèves de CP, aura lieu le 9
décembre 2021 à l’école.

  Des permanences d'écoute psychologique sont déployées dans le quartier des Couronne-
ries. Ces écoutes sont gratuites.

6. POINT FINANCIER ET TRAVAUX  

 Point financier

    Les bilans financiers de l’ADEPCP, association de l'école, sont présentés au conseil. La



date de l’assemblée générale est fixée ce même soir, 9 novembre.

    Le montant de la participation financière demandée aux parents est fixé à 10 euros.

    Le montant recueilli pour la rentrée 2020 s'élève à 2400 euros.

    Le rectorat a octroyé une subvention de 800 euros à l'école pour le financement partiel du
projet EAC « marionnettes ».

  

 Restructuration

    À la suite de la restructuration de l’école,  et deux ans après la fin des travaux, des finitions
sont encore attendues (rails à vélos, pistes graphiques notamment). L'école attend également
une solution après l'effondrement des bacs neufs du jardin pédagogique. L'ensemble des
réservoirs  et  chasses  d'eau  défaillants  a  été  changé.  Désormais  ce  sont  les  robinets
« presto » qui dysfonctionnent régulièrement.

 Travaux divers

Du mobilier neuf et une dalle interactive ont été installés dans la salle de GS qui a
ouvert cette année. La commande de mobilier pour la PS est en cours d'exécution.

Les salles disposent désormais d'une télécommande PPMS ( deux classes restent à
équiper).

Un défibrillateur a été installé dans le bâtiment scolaire.

 Demandes

Est-il possible de déplacer les drapeaux, actuellement installés au-dessus d'une des
portes du bâtiment ? Ils ne sont plus visibles par l'ensemble des usagers, cela amoindrit leur
impact symbolique.

L'ouverture des bacs à sable est impossible, des graviers obstruant les glissières de
couvercles. L’installation d’un sol souple est souhaitée autour des bacs pour rendre possible
leur utilisation.

La révision des vélos de la maternelle est nécessaire (poignées à changer, …).

Une association, donnant des cours de français à des réfugiés et demandeurs d'asile,
a sollicité l'école pour le prêt de salles dans le cadre du projet « Poitiers, Ville accueillante ».

De plus amples informations concernant ce projet sont demandées à la municipalité.    

    

7. CALENDRIER DES CONSEILS  

Point non abordé.

8. QUESTIONS DIVERSES  

Il n'y a pas de questions pour ce conseil.



L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30.

               La présidente                                                       Le secrétaire 

        Pascale CHAUSSENERY                                        Loïc MAZOU


